
Como escritório pode atuar com o jurídico de empresa

“A atuação conjunta do Departamento Jurídico e um escritório de advocacia no atendimento de um
grande conglomerado industrial.” Esta é a discussão proposta pelo Centro de Estudos de Administração
de Escritórios de Advocacia (CEAE) na reunião mensal da entidade, no dia 18 de setembro, às 19h.

Para debater o tema, foram convidados os advogados Cícero Bucci e Alexandre Camargo Malachias.

Bucci é diretor do departamento jurídico da Clariant do Brasil e da América Latina. Ele é mestre pela
USP e tem MBA pela Fundação Dom Cabral.

Malachias é fundador do escritório Camargo Malachias & Advogados Associados. Além de ser
especialista em gestão de serviços jurídicos pela FGV e ter MBA em Direito Empresarial pela FGV.

A palestra acontece na avenida Brigadeiro Faria Lima, 1.309, 9º andar, São Paulo. As inscrições podem
ser feitas pelo telefone (11) 3819-9392.
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